

## **EICMA 2022: Die Royal Enfield Meteor springt zwei Stufen nach oben**

Es war letztendlich nur eine Frage der Zeit: Royal Enfield lässt die Meteor 350 nun zwei Hubraumklassen nach oben springen und macht sie damit zur Super Meteor 650. Sie gesellt sich als drittes Modell zu Interceptor und Continental, mit denen sie sich den 47-PS-Zweizylinder-Motor teilt. Der Mittelklasse Cruiser bleibt der klassischen Markenlinie treu, wiegt fahrfertig 241 Kilogramm und verfügt über eine Sitzhöhe von 74 Zentimetern. Vorne kommt ein 19-Zoll-Rad zum Einsatz, hinten sind es 16 Zoll. Der Tank fasst 15,7 Liter. Wann das neue Modell auf den Markt kommt und was es kostet, ist noch nicht bekannt. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Royal Enfield Super Meteor 650.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Royal Enfield

---



Royal Enfield Super Meteor 650.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Royal Enfield

---



Royal Enfield Super Meteor 650.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Royal Enfield

---



Royal Enfield Super Meteor 650.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Royal Enfield

---



Royal Enfield Super Meteor 650.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Royal Enfield

---



Royal Enfield Super Meteor 650.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Royal Enfield



Royal Enfield Super Meteor 650.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Royal Enfield

---